

# **Nueva sede para la Escuela de Hostelería Fuenllana**

La Escuela de Hostelería Fuenllana trasladará su sede a la zona sur de Madrid y ampliará su oferta educativa. Para explicar el nuevo proyecto, Fuenllana -una escuela promovida por personas del Opus Dei, entre otras- realizó una jornada informativa de puertas abiertas.

17/05/2004

La Escuela cuenta con una experiencia de 30 años. El proyecto de traslado y ampliación de su oferta educativa se ha hecho realidad y ya han comenzado las obras del nuevo colegio que estará ubicado en Alcorcón.

Más de 400 personas participaron en la jornada informativa y pudieron conocer Fuenllana en un marco agradable e informal.

Durante todo el día se sucedieron las visitas de padres de las alumnas actuales y de otras familias interesadas, profesoras, antiguas alumnas y donantes que están apoyando la puesta en marcha del proyecto. También asistieron representantes de las empresas que han colaborado con Fuenllana a lo largo de estos años, facilitando las prácticas a las alumnas y su posterior inserción laboral.

Además de paneles informativos sobre las diferentes fases de construcción del colegio y las instalaciones, los promotores del proyecto explicaron a los asistentes los objetivos educativos de esta iniciativa.

Las antiguas alumnas mostraron su satisfacción al comprobar la posibilidad de llevar a sus hijos al nuevo colegio que empezará a impartir educación Infantil y Primaria en septiembre de 2005.

Beatriz Elorriaga, Consejera de Familia y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid; José Martínez, Director General de Empleo de la Comunidad de Madrid; Isabel Bazo, Presidenta de la Confederación Española de Centros de Enseñanza, y María Chicharro, Presidenta de Pedralta, S.A. acudieron a clausurar estas Jornadas.

Isabel Bazo, además de señalar su estrecha vinculación con Fuenllana, destacó "la importancia que este nuevo proyecto tiene para prestigiar las profesiones de servicio como un gran bien necesario para la sociedad". La Consejera Beatriz Elorriaga señaló "la tarea que Fuenllana viene realizando a favor de la capacitación de la mujer para el mundo laboral en estos 30 años de vida."

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/nueva-sede-para-la-escuela-de-hosteleria-fuenllana/>  
(25/02/2026)